

TÍTULO DE LA PROPUESTA	
Instalación de cabina de radio en Facultad de Educación de Ciudad Real	
ÁMBITO TEMÁTICO	Internacionalización
ODS	4.- Educación de calidad
CAMPUS-SEDE	Ciudad Real
PRESUPUESTO ASIGNADO	5.000 €
DESCRIPCIÓN BREVE DE LA PROPUESTA	
<p>Crear vínculo entre instituto, la UCLM y centros educativos europeos a través de la radio digital como medio para la formación de futuros profesionales en el ámbito de la educación y fortalecer así la enseñanza de idiomas y fomentar el enriquecimiento intercultural.</p>	
DESCRIPCIÓN DETALLADA	
<p>A través de la creación de un estudio de radio totalmente equipado y gracias a la colaboración de estudiantes de secundaria-bachillerato y alumnos de la UCLM de la Facultad de Educación de Ciudad Real se pretende trabajar la internacionalización, la cultura y la enseñanza de idiomas de los alumnos de nuestra región, formando al mismo tiempo a los futuros docentes de nuestra universidad en un contexto didáctico y formativo. Para ello se colaborará con centros educativos y universidades europeas para que a través de programas de radio semanales los alumnos, siendo ellos los principales protagonistas, puedan acercar la cultura de su país en su propio idioma, aprender de nuevas metodologías de enseñanza-aprendizaje y conocer qué otras alternativas se están desarrollando en otros países europeos en relación con la enseñanza y aprendizaje en las etapas de infantil-primaria-secundaria y bachillerato. Todo esto apoyado en el uso y manejo de las Tecnologías de la información y comunicación.</p> <p>Queremos fomentar una educación de calidad que pueda abrir horizontes y despierte el gusto y el placer por los idiomas, la enseñanza y la riqueza europea intercultural. Planteamos una programación completa donde futuros alumnos que estudiarán en la UCLM se vean implicados en la actividad y puedan también colaborar alumnos y profesores actuales de la Facultad de Educación de CR, en un inicio, aunque queremos que este proyecto crezca y se desarrolle en otras Facultades de la UCLM. Colaboraremos con centros de primaria-secundaria-bachillerato y universidades extranjeras que podrán compartir a su vez con nosotros todo lo relacionado con la didáctica, la enseñanza de idiomas y la implementación de sus sistemas educativos.</p> <p>El proyecto es sencillo, simplemente se necesita la creación de un estudio insonorizado de radio con los elementos principales (ordenador, mesa mezcladora, micrófonos, auriculares, ...etc).</p> <p>Con la motivación e implicación de los alumnos de etapas de Secundaria y Bachillerato y la colaboración de los alumnos actuales de la UCLM se puede realizar un proyecto muy enriquecedor que pretende abrir fronteras y tender puentes entre varios países e instituciones.</p> <p>Aunque la propuesta inicial es trabajar la cultura, los idiomas y la internacionalización, este proyecto pretende también incluir otros aspectos de los ODS que pueden resultar de interés entre nuestros oyentes como por ejemplo el cambio climático, las energías renovables en otros países, la digitalización y la investigación. Esto implicará también la posible incorporación de otros departamentos de la UCLM que sean expertos en el tema.</p>	
ENLACE OPCIONAL	